

## **ETATS-UNIS – Etiquetage interdit**

Par Béatrice BRASSART

Publié le 30/04/2003

Durant l'automne 2002, l'Oregon avait fait l'actualité des OGM aux EU avec un référendum sur l'étiquetage des produits contenant des OGM. Ce référendum avait conclu finalement, sous la pression financière des lobbys de l'industrie biotechnologique, au rejet de l'obligation d'étiquetage (cf. Inf'OGM n° 36). Ce référendum a surtout posé la question des droits des gouvernements locaux à édicter des lois dans leur état sur de tels sujets. Un projet de loi, le projet 2957, vient d'être déposé par le député républicain J. Kropf qui enlève des prérogatives locales la possibilité de réclamer l'étiquetage sur des produits alimentaires. Les agences d'états sont également concernées par ce projet, le gouvernement fédéral restant le seul à pouvoir édicter des lois sur l'étiquetage.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/etats-unis-etiquetage-interdit/](https://infogm.org/article_journal/etats-unis-etiquetage-interdit/)